



## Las tesis doctorales leídas por extranjeros se acercan ya al 50%

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La proyección internacional de las universidades públicas de Castilla y León pasa, necesariamente, por los cursos de postgrado y el doctorado. El prestigio y la marca de las academias de la Comunidad es un polo de atracción para alumnos extranjeros que buscan titulaciones con prestigio y ciudades y ambientes universitarios para desarrollar sus estudios de doctorado.

Una cifra es suficientemente elocuente: una de cada tres tesis leídas en 2011 en las universidades públicas de Castilla y León fue elaborada por estudiantes extranjeros que eligieron los centros de la Comunidad Autónoma, si bien en Salamanca despunta la presencia de estudiantes foráneos y casi la mitad de los doctorandos proceden de otros países. También es la universidad charra la que cuenta con un mayor número de trabajos expuestos en 2011, con un total de 254, de las cuales el 46,06 por ciento correspondieron a alumnos extranjeros, en concreto 117, frente a las 137 defendidas por estudiantes españoles.

### **De todas las latitudes**

La Universidad de Salamanca cuenta con numerosos estudiantes de Portugal, por su cercanía geográfica, así como de Colombia y Brasil, estos países representaron en las tesis de 2011 21, 14 y 29 tesis, si bien también hubo presencia de lugares como Estados Unidos, Egipto, Kuwait o Polonia, entre otros. En Burgos se leyeron tesis de estudiantes de Argentina, Brasil, Colombia, Marruecos, México o Santo Tomé y Príncipe. ■